

Zeitschrift: Clubnachrichten / Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Herausgeber: Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Band: 82 (2004)
Heft: 1

Vorwort: Editorial
Autor: Keusen, Markus

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 19.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Editorial

Liebe Clubmitglieder

Die Festtage sind vorbei. Der Alltag hat wieder Einzug gehalten. Vorbei sind Jubilarenehrung und Hauptversammlung. Vorbei sind die Weihnachtsfeiern der Veteranen und der Frauengruppe, um nur einige zu nennen. Alle diese Anlässe haben ihre ganz eigene Atmosphäre. Gemeinsam ist ihnen, dass sie das Jahresende ankündigen. Das Jahresende, das ist jeweils die Zeit für behagliches Zurückblicken, aber auch für das «In-Frage-Stellen» von Traditionen, für das Setzen von Schwerpunkten, das Formulieren von Zielen. Es ist die Zeit des Dankens, des Abschiednehmens und des Neubeginns.

Apropos Neubeginn: Im Sektionsvorstand gibt es im neuen Jahr in personeller Hinsicht einige Veränderungen. Hüttenobmann, Hüttenverwalter und Kassier haben gewechselt. Die Position einer Redaktorin oder eines Redaktors CN ist noch vakant. Auf diesen Sektionsvorstand wartet im neuen Jahr sicher wieder ein gerütteltes Mass an Arbeit. So werden wir uns beispielsweise an einer ausserordentlichen Vorstandssitzung mit der Lage unserer Hütten beschäftigen. Wie können wir deren Betrieb und Unterhalt auf lange Sicht finanzieren? Wir werden uns mit der jährlichen Anzahl Sektionsversammlungen ebenso auseinandersetzen wie mit der Frage, ob der Ablauf der Jubilarenehrung optimiert werden muss.

Über all dem sollten wir unser Kerngeschäft, das Bergsteigen, nicht vergessen. Die Berge liegen unter einer mehr oder weniger dichten Schneeschicht. Aufstiege durch die verschneite Bergwelt locken ebenso wie stiebende Pulverschneeabfahrten.

Liebe Clubmitglieder, ich wünsche euch eine schöne Skitourensaison!

Markus Keusen

Einladung zur Sektionsversammlung

**Mittwoch, 4. Februar 2004, 19.30 Uhr,
Schmiedstube, Zeughausgasse 5, Bern**

I. Geschäftlicher Teil

1. Begrüssung und Mitteilungen
2. Wahl von Stimmezählern
3. Protokoll der Sektionsversammlung vom November 2003: Genehmigung
4. Protokoll der Hauptversammlung vom Dezember 2003: Genehmigung
5. Mutationen: Kenntnissnahme
6. Verschiedenes

II. Gemütlicher Teil

Michel Corpataux, Mitglied der Subsektion Schwarzenburg, bringt uns in seinem Vortrag die Käseproduktion und die Berglandwirtschaft näher.

Michel produziert selber Bergkäse, er wird diesen selbstverständlich zum Degustieren mitbringen!

Siehe auch das Inserat auf Seite 27 dieser CN-Ausgabe!

